

## Reclaman por la quema de urnas en Zumpango

## **FERNANDO SOLÍS**

Un contingente conformado por cientos de militantes del PRI-PAN-PRD y NA, encabezados por el candidato a la presidencia municipal Rogelio Muñoz Villela, realizaron una caminata por calles de la zona centro para protestar por las irregularidades que se registraron durante la jornada electoral del pasado domingo 2 de junio.

Muñoz Villela, afirmó que existen causales de nulidad de la elección entre estas la quema de casillas, robo de urnas y resultados alterados en las actas electorales, que deberán ser valoradas y resueltas desde el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM). De acuerdo con cifras del PREP 2024, se emitieron 74 mil 64l votos, de los que han anulado 2 mil 418.

El conteo preliminar ha arrojado que con 34 mil 93 votos que representa el 45.67%, Roselia Veridiana García Alquicira, la candidata de la coalición Juntos hacemos Historia, conformada por Morena-PVEM y PT va en primer lugar con miras a ganar la elección.

Mientras que Rogelio Muñoz, candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México del PRI-PAN-PRD y NA hasta el momento han contabilizado 29 mil 710 (39.80) sufragios que los sitúan en segundo lugar y en tercero Luis Felipe Barrera León con 8 mil 367 (Il.20%) del total de sufragios contabilizados.



## Denuncian fraude electoral en Zumpango

## LORENA GONZÁLEZ CALLEJAS

Por lo que consideran un presunto fraude electoral, un grupo de personas y simpatizantes de la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, marcharon por las calles de Zumpango.

Encabezados por el excandidato del PRI, Rogelio Muñoz Villela, los manifestantes se dirigieron desde el comité municipal hasta la Junta Distrital del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

Desconocieron los resultados preliminares, que favorecen a la candidata de la coalición Juntos Haremos Historia, Roselia Veridiana García.

Señalaron que la noche del domingo hubo actos vandálicos en el Barrio San Miguel, donde se reportó la quema de urnas.

Simpatizantes del PRI, también denunciaron la presencia de supuestos grupos de choque, enviados por Morena durante la jornada.

Para desestabilizar la jornada y amedrentar a los electores, circuló un video en el que se veía a un grupo de individuos, volcando mesas y prendiendo fuego a urnas en una casilla de la comunidad.

Los manifestantes, aseguran que hubo alteraciones en el cómputo de las actas, afirmando tener evidencia de que Muñoz Villela, ganó en 220 de las 270 casillas.

Exigieron la intervención de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, para que se realice un nuevo conteo y se valide el voto de los habitantes de este municipio.

Según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), el candidato del PRI, PAN y PRD, obtuvo 29,710 votos, frente a los 34,093 de la candidata de la coalición Partido Verde, del Trabajo y Morena.